

## Kapolresta Magelang Bantu 50 Sak Semen untuk Gereja Santo Petrus Borobudur, Bukti Kepedulian Nyata terhadap Tempat Ibadah

Agung widodo - [MAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://MAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 31, 2024 - 17:00



*Foto: Saat Kombes Pol Mustofa menyumbangkan 50 sak semen untuk membantu proses pembangunan Gereja Santo Petrus Borobudur, Kamis pagi tadi (31/10/2024).*

[Magelang](#)- Dalam wujud nyata kepedulian terhadap keberlangsungan tempat ibadah, Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., kembali memberikan kontribusi bermakna. Kali ini, Kombes Pol Mustofa menyumbangkan

50 sak semen untuk membantu proses pembangunan Gereja Santo Petrus Borobudur, Kamis pagi tadi (31/10/2024).

Gereja yang terletak di SMP Kanisius Borobudur ini saat ini sedang menjalani pembangunan untuk memperbarui fasilitas demi memberikan kenyamanan bagi para jemaatnya. Dalam acara penyerahan bantuan, Kombes Pol Mustofa menegaskan harapannya agar pembangunan dapat berjalan lancar, sehingga gereja yang kuat, aman, dan nyaman segera terwujud bagi umat.



"Semoga bantuan ini bermanfaat untuk mempercepat proses pembangunan gereja. Harapannya, pekerjaan dapat segera selesai dan menghasilkan gereja yang nyaman untuk beribadah," tutur Kombes Pol Mustofa dengan penuh harap.

Bantuan tersebut diterima langsung oleh Romo Agustinus Giono, D.D., Pr., yang mengucapkan rasa syukur dan terima kasih atas perhatian dan kebaikan dari Kapolresta Magelang.

"Terima kasih kepada Bapak Kapolresta Magelang atas kepeduliannya. Bantuan ini sungguh bermakna dan sangat membantu proses pembangunan gereja kami. Semoga Tuhan memberkati kebaikan Bapak dalam tugas-tugasnya menjaga keamanan di Kabupaten Magelang ini," ujar Romo Agustinus dengan penuh rasa terima kasih.



Kombes Pol Mustofa dikenal karena kepeduliannya terhadap tempat-tempat ibadah, yang telah ia tunjukkan sejak bertugas di Nusa Tenggara Barat hingga kini di Magelang. Dengan kontribusi nyata ini, ia terus memperkuat hubungan baik antara kepolisian dan masyarakat serta memperlihatkan dedikasi tinggi dalam menjaga kerukunan dan keamanan di wilayahnya.

Bantuan ini diharapkan dapat mempercepat pembangunan Gereja Santo Petrus, sebagai wujud harmonisasi kepolisian dengan seluruh lapisan masyarakat dalam menjaga persatuan dan ketenteraman.